

# (ここにこゝ)通心

平成30年4月

vol. 90 **お**

急性胃腸炎でダウンになりました  
皆さん、体調管理お気をつけて下さい。

## 動けば変る

「争う相続」ではなく「笑顔相続」に繋がるお手伝いをしたいとの思いで、笑顔相続セミナーの自主開催を続けてきて1年あまりが経過しました。この間ご参加いただいた皆様には心より感謝申し上げます。初めの頃は不慣れ不十分知識不足もありましたが、回を重ねる度に少しずつよいものに変わってきたことを実感しています。子供の頃、自転車に乗れた時の感覚に似てるかななど新しいことに挑戦する時は、緊張、不安などのマイナスイメージを抱きながらですが、逃げずに向き合ってそこを乗り越えると、達成感、大きさ、とプラスな思考に変化していくことも体感しました。

自主開催セミナーを継続して良かったことがあります。

自主開催セミナーに参加してくださった方が新たなセミナーを提案してくれたことです。

- ・参加者が住んでいる地域の公民館での地域住民向け笑顔相続セミナー
- ・300人以上の看取りをしてきた現役看護師とのコラボセミナー
- ・経営者のために終活セミナー
- ・某大型書店さんでの笑顔相続セミナー
- ・NPO時代にこそ顧客と心で繋がる手書きのニュースレター書き方セミナーなど今まで

6月には中学校の保護者会での講演、夏には金沢でのセミナー、といった場合で1年前には想像もていなかった展開にかなり驚きつつも、有難いお話をうれしい限りです。

これらのセミナーを経て、個別の相続コンサルティングの相談もいただけるようになってきました。将来もめごとにならないように、生前に準備しておくこと、その結果、相続が起こった時により家族の絆が強くなる、とのお手伝いができれば、万一時に保険金をお届けする立場の僕として、この上ない喜びです。

6月、東京で笑顔相続の第一人者の方の研修を受けます。

研修テーマは「家族で書くエンディングノート」

最近思うこと、「笑顔相続」もいいけれど、相続が発生してから笑顔になるのではなく、みんなが元気なうちから笑顔になれる「笑顔家族」が一番大切なではないか、ということ。

その為にエンディングノートを家族で書く、という形です。家族みんなで「あんなことこんなことがあたね~」と昔なつかしい話に花が咲く。そしてこれからをどう生きていきたいかも共有。

普段はなかなかできない、深いコミュニケーションがとれると思うのです。

研修を受けた後、皆様に向けて企画してみたいと考えてみます。この時はよろしくお願いします。